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(I lavori iniziano alle ore 9.37 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 704 presentata dalla Consigliera
Frediani, inerente a "Riduzione fondi cultura"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 704, presentata dalla
Consigliera Frediani, che la illustra; prego.

FREDIANI Francesca

Grazie, Presidente.
Come accennavo nell'illustrazione dell'interrogazione precedente, parliamo di riduzione

dei fondi cultura. Abbiamo già avuto dei chiarimenti in Commissione in merito agli
slittamenti, abbiamo condiviso il dispiacere per la riduzione dei fondi, ma vediamo adesso se di
questo effettivamente si tratta.

In particolare, nelle premesse facciamo riferimento ad un articolo che citava lo
spostamento di fondi dalla cultura al settore sociale, quindi all'assistenza domiciliare, agli
emotrasfusi, alle case protette per i malati psichiatrici. Si parlava di 40 milioni di fondi
aggiuntivi in riferimento a queste voci che andavano a sottrarre fondi alla cultura.

La riduzione, in realtà, era di circa dieci milioni di euro. L'interrogazione era mirata a
sapere su quali capitoli di spesa e leggi regionali fosse previsto fare ricadere tale riduzione; se
questo avrebbe comportato l'impossibilità, da parte degli Uffici dell'Assessorato, di assegnare,
entro quest'anno, le risorse per il 2015.

Nell'interrogazione si facevano anche delle domande in merito all'iter di chiusura del
bilancio di assestamento e se si potesse, in qualche modo, rivedere la decisione di taglio per i
fondi destinati alla cultura.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Parigi per la risposta.

PARIGI Antonella, Assessore alla cultura

Grazie, Presidente; grazie, Consigliera Frediani.
Intanto quell'articolo faceva riferimento al mese di ottobre, quindi alla preistoria. In

realtà, si tratta di uno spostamento di fondi dal 2015 al 2016 che, naturalmente, come ho già
precedentemente spiegato, è dovuto al fatto che i fondi erogati dalla Direzione Cultura,
funzionano ad acconto e a saldo sia sulle partecipate - quindi acconto, poi consuntivo e saldo -
sia sui bandi, soprattutto sul bando della legge n. 58.
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E' evidente che gli impegni che noi, in questo momento, prendiamo vanno sul bilancio
2015, soprattutto delle partecipate, ma anche della legge n. 58. Soprattutto noi
dell'Assessorato ci auguriamo che i tempi dell'assestamento siano veloci per permettere di fare
tutti gli impegni necessari, affinché i nostri Enti partecipati possano iscriverli nel bilancio di
quest'anno.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.33 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
del punto inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.36)


